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滨州城区居民生活用水阶梯价格制度改革听证会将于11月26日召开

居居民民用用水水将将一一改改33元元//立立方方模模式式

今 日 滨 州

本报11月5日讯(记者 李
运恒) 5日，滨州市物价部门发
布公告，滨州城区居民生活用
水阶梯价格制度改革听证会将
于11月26日召开，价格听证方
案要点拟定三种，其中参加听
证会的消费者有12人，经营者
及利益相关方7人，相关专家学
者2人。

记者了解到，目前无论用
水量多少，到户综合价格每立
方米为3 . 00元。滨州城区居民
生活用水阶梯价格制度改革听
证会定于11月26日上午9：00召
开，会期半天。价格听证方案要
点拟定三种。

方案一：第一阶梯年用水
量144立方米以内(含)，到户综
合价格每立方米为2 . 95元(其

中：基本水价1 . 60元、水资源费
0 . 40元、污水处理费及污泥处
置费0 . 95元)；第二阶梯年用水
量145-216立方米(含)，到户综
合价格每立方米为3 . 75元(其
中：基本水价2 . 40元、水资源费
0 . 40元、污水处理费及污泥处
置费0 . 95元)；第三阶梯用水量
216立方米以上，到户综合价格
为6 . 15元(其中：基本水价4 . 80
元、水资源费0 . 40元、污水处理
费及污泥处置费0 . 95元)。

方案二：第一阶梯年用水
量168立方米以内(含)，到户综
合价格每立方米为3 . 05元(其
中：基本水价1 . 70元、水资源费
0 . 40元、污水处理费及污泥处
置费0 . 95元)；第二阶梯年用水
量169-288立方米(含)，到户综

合价格每立方米为3 . 90元(其
中：基本水价2 . 55元、水资源费
0 . 40元、污水处理费及污泥处
置费0 . 95元)；第三阶梯用水量
288立方米以上，到户综合价格
为6 . 45元(其中：基本水价5 . 10
元、水资源费0 . 40元、污水处理
费及污泥处置费0 . 95元)。

方案三：第一阶梯年用水
量125立方米以内(含)，到户综
合价格每立方米为2 . 77元(其
中：基本水价1 . 42元、水资源费
0 . 40元、污水处理费及污泥处
置费0 . 95元)；第二阶梯年用水
量126-206立方米(含)，到户综
合价格每立方米为3 . 48元(其
中：基本水价2 . 13元、水资源费
0 . 40元、污水处理费及污泥处
置费0 . 95元)；第三阶梯用水量

206立方米以上，到户综合价格
为5 . 61元(其中：基本水价4 . 26
元、水资源费0 . 40元、污水处理
费及污泥处置费0 . 95元)。

听证会参加人员包括12名
消费者，从名单中可以看出有
退休干部、街道办负责人、私营
企业负责人也有普通市民、企
业职工。经营者及利益相关方
共有7人，包括市区自来水公司
和各个水务公司负责人。相关
领域的专家、学者分别是来自
滨州学院后勤管理处副处长助
理研究员任丙年和滨州职业学
院后勤管理处副处长副高张海
明。以及市人大和政协方面的
人员和相关政府部门、社会组
织的相关人员。

听证会参加人员名单

(一)消费者参加人：
孙同武 男 滨州圣和物业公
司项目经理
宋 刚 男 滨州饮水思源文
化传播公司经理
王 萍 女 原滨州市燃木集
团退休职工
杨朝霞 女 滨城区市中街道
办事处党政办公室副主任
白学军 男 滨城区北镇街道
办事处经委主任
王洪卫 男 滨城区滨北办事
处刀王村书记
侯立波 男 滨魏工业园行管
处科员
王俊静 女 山东房投置业有
限公司行政主管

张长军 男 北海新区鑫泰物
业公司主任
马秀忠 男 滨州北海新区北
海家园小区业主
袁 超 男 滨州高新区市场
监督管理局所长
李桐江 男 滨州市高新区园
丁小区业主
(二 )经营者及利益相关方参加
人：
刘延森 男 滨州五海自来水
有限公司副经理
靳云端 女 滨州北控西海水
务有限公司财务经理
宋岩东 男 滨州市南海水务
有限责任公司副总经理
张和卿 男 滨州市滨城区自
来水公司副经理
马洪美 女 滨州市黄河供水
有限公司工程部主任

苑荣海 男 滨州市北海水务
公司董事长兼总经理
贾鲁闽 男 滨州水务集团有
限公司副总经理
(三)相关领域的专家、学者参加
人：
任丙年 男 滨州学院后勤管
理处副处长助理研究员
张海明 男 滨州职业学院后
勤管理处副处长副高
(四)政府部门、社会组织和其他
人员参加人：
1、人大、政协：
崔永高 男 滨州市人大常委
会财政经济工委副主任
李新珍 女 滨州市政协社会
法制委办公室主任
许新平 男 滨州市滨城区人
大常委会财工委主任
常雪岭 女 滨州市滨城区政

协 科教委主任
2、政府部门、社会组织：
崔晓东 男 滨州市人民政府
法制办公室科长
鲍松涛 男 滨州市住房和城
乡建设局科长
刘振美 女 滨州市水资源管
理办公室副主任
赵修峰 男 滨州市财政局非
税局科长
贾小鹏 男 滨州市消费者协
会科员

听证会听证人名单

刘长生 滨州市物价局局长
陈廷祥 滨州市物价局副局长
张景传 滨城区物价局局长
尹滨 滨州市物价局科长

旅游工作首次被纳入科学发展综合考核范畴

利利用用互互联联网网++做做好好旅旅游游大大数数据据统统计计
本报11月5日讯(通讯员

宋飞 刁树轩 赵秀瑞 记
者 王茜茜 ) 2015年旅游首
次被纳入科学发展综合考核
范畴，4日，滨州市旅游局召开
全市旅游科学发展综合考核
工作会议，确定主要考核指标
为“地区旅游消费总额和增长
率”，并明确指出利用互联网+
科学做好旅游大数据统计。

会议介绍，市委、市政府
高度重视旅游产业发展，将旅
游业作为战略支柱产业和转
调创的先行产业加以培育。前
三 季 度 ，全 市 共 接 待 游 客

9 6 3 . 8 万 人 次 ，同 比 增 长
9 . 9%，增幅居全省首位；实现
旅游消费78 . 1亿元，同比增长
13 . 1%，增幅居全省第七位。旅
游重点项目建设、旅游线路开
发、乡村旅游等列入市委、市
政府工作要点，旅游工作纳入
全市科学发展综合考核。将县
域旅游纳入科学发展综合考
核，这是市委、市政府高度重
视旅游工作的直接体现，也是
旅游全面融入全市经济发展
战略大局的重要标志。

本次旅游科学发展综合
考核将严格按照《2015年度10

县 (区 )旅游科学发展综合考
核工作方案》进行，考核指标
中“地区旅游消费总额”，是按
照消费支出时间分为旅行期
间旅游消费和旅行前后旅游
消费。因此，各县区落实综合
考核的核心要求，就是“扩大
旅游总消费”。

根据考核方案，明确了
“科学”“发展”“综合”三要素。
科学是指科学量化，注重利用

“互联网+”科学统计数据；发
展要有增量和增幅，将测算出
各县 (区 )的游客接待人次和
旅游消费总额，此数据将成为

各县 (区 )的旅游发展基础数
据；综合指宏观考量，除抽样
调查内容外，各县区新增旅游
投资及项目竣工运营数量、节
庆活动等等，都将是对指标进
行修正的因素。

同时，记者从会上获悉，
市旅游局近期将举办关于抽
样及入户调查的培训班，确定
各县区负责的问卷数量，县区
可以根据实际自行分配到辖
区内的酒店和景区。会后，与
会人员到乡村旅游示范区狮
子刘村和大地香坊进行了现
场观摩。

滨滨北北街街道道办办出出首首个个就就业业创创业业证证
本报11月5日讯(记者 王领娣

通讯员 苏淑洁 蔺爱丽) “以
前办理就业创业证，得跑到区人社
局，路途远费时间，现在在咱办事
处就能办，真是太方便了。”11月3
日，亚光集团人事部门的员工平殿
宗难掩兴奋之情，这次来到滨北街
道办事处劳动保障所，他为他们单
位的15名员工办理了就业创业证。
这也是该项业务下沉到基层以来，
滨北街道办理的首批就业创业证。

今年10月下旬，就业创业证的
办理业务下沉到基层，为使城乡居
民享受到优质高效的服务，滨北街
道专门组织了劳保所工作人员业
务培训，提高了业务办理水平。工
作人员只需登录滨州市人力资源
和社会保障一体化信息系统，录入
相关信息，五六分钟的工夫就能把
证件办好。 平殿宗拿着刚办好的就业创业证。

无花果住上大棚

采摘期长达5个月

“从春天投资20万元在无花
果基地新建这3个钢结构温室大
棚后，无花果采摘游时间可延长
到11月上中旬。目前，每斤无花果
鲜果采摘价达到30元，仅这三个
大棚今年可增收10余万元呢。”日
前，在沾化区黄升镇永大三合无
花果有限公司商家洼无花果基地
无花果大棚内内，基地负责人周
永贤说。

黄升镇种植的法国布兰瑞克
无花果分夏秋两季结果，果实在
6—10月份陆续成熟，其中大棚无
花果还能延长成熟期一个多月。
弥补了沾化冬枣成熟期晚、采摘
时间短的不足。
本报通讯员 孟令旭
本报记者 王晓霜 摄影报道

篮球场上致青春

4日上午，东方红幼儿园“运
动的青春”首届教师篮球对抗赛
拉开帷幕，全园教师分为四队进
行对抗角逐。通过这场比赛，大家
享受了运动的快乐，培养了团队
协作的能力，深厚了彼此间的友
谊。
本报记者 谭正正
通讯员 常乐乐 摄影报道

阳信供电暖巢行动

情暖留守老人

本报讯 为确保农村留守老
人冬季安全用电，从11月上旬开
始，阳信县供电公司开展了“暖巢
行动”，组织15支党员服务队，采
取分片包干的方式，深入社区、村
庄，对留守家庭进行摸排走访，建
立完善留守家庭档案，帮助留守
老人检查室内用电线路，对不合
格的刀闸、漏电保护器、插座及老
化电线进行更换。截至11月4日，
该公司已建立并完善留守家庭档
案200户，为留守家庭处理安全隐
患51处。 (杨保国)

阳信供电排查

群租房用电隐患

本报讯 11月4日，阳信县供
电公司开展群租房用电检查活
动，发现隐患当场指出并帮助整
改。当天，该公司对县内南关村、
东南村、西关村、赵家胡同等重点
村的29处群租房用电情况进行了
检查，发现并治理用电隐患8处。

(杨保国)

阳信供电月月举办

“以案说法”讲评会

本报讯 11月3日，阳信县供
电公司结合“温暖彩虹”迎峰度冬
行动，决定每月举办一次“以案说
法”讲评会，由员工轮流上台讲解
一个典型案例及应急处理措施，
让大家掌握处理疑难问题的方式
方法，切实提高服务品质。

(杨保国)
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